



Diálogo con trabajadores ha evidenciado inequidad en el PJJ; nosotros fortaleceremos sus derechos: Ignacio Mier



El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, celebró la participación de la base trabajadora del Poder Judicial de la Federación en los foros de Diálogo Nacional sobre la reforma enviada por el Presidente de la República.

El líder parlamentario señaló en un comunicado que esta participación ha puesto en evidencia la inequidad que prevalece entre los salarios que perciben ministros y magistrados y las pocas oportunidades que tienen secretarios y trabajadores para avanzar en la carrera judicial y convertirse en jueces.

<https://www.tallapolitica.com.mx/dialogo-con-trabajadores-ha-evidenciado-inequidad-en-el-pjf-nosotros-fortaleceremos-sus-derechos-ignacio-mier/#more-288886>